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MUNtCtPtO DO MONTUO
ASSEMBLEIA MUNICIPAL

3a Sessão Ordinária realizada em 25 de junho de 2022

RECOMENDAçÃO

O bem-estar das crianças e a defesa dos seus interesses é dever de todos os cidadãos,

em especial dos eleitos em cargos políticos.

Enquanto eleitos no órgão autárquico da Assembleia Municipal do Montijo tomámos

conhecimento das dificuldades sentidas pelas crianças dos Afonsos na União das

Freguesias, e das preocupações expressas pela representante dos encarregados de

educação, que nos trouxe em primeira mão os problemas graves que padecem, sem

solução há largos anos, nomeadamente, quanto às carências sentidas nos equipamentos

escolares, relevando a necessidade de um espaço de refeitório, e equipamento de

recreio adequado.

A questão do refeitório implica a deslocação diária de crianças a outra escola,

acarretando riscos e impedindo-as de usufruir de período letivo e pausa.

Nesse sentido expressou-se a possibilidade de ser instalado uma solução em módulos

de contentor que resolveria a necessidade de espaço de refeições e poderia ser também

utilizado enquanto espaço multiusos, por exemplo: para AEC'S, dotado de copa de apoio

e cumprindo as normas de higiene e segurança, bem como instalar-se pelo menos um

toldo e equipamento de brincadeira, com piso emborrachado no recreio.

Esta situação poderá dotar esta escola com condições mínimas e provisórias à

semelhança do que tem sido feito em outras escolas do concelho.

Assim, os deputados reunidos em assembleia Municipal do Montijo, realizada em Santo

lsidro de Pegões, deliberam que a Câmara Municipal, diligencie com urgência no sentido

de resolver estas necessidades para o início do próximo ano letivo de2022-2023.

APROVADA POR MAIORIA, COM 15 VOTOS A FAVOR (5 DO PSD + 5 DA CDU + 2 DO CDS

+ 1 DO BE + 1 DO CH + 1 DA tL), 11 ABSTENçõES DO pS E OVOTOS CONTRA.

Recomendação PSD


